St. Franziskus Alten- und Pflegeheim Dillingen Franziskusweg 1 66763 Dillingen



26. Februar 2021

## **INFORMATION**

Liebe Angehörige, liebe Betreuerinnen und Betreuer,

wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass am Sonntag, den 28.02.2021, die angeordnete Quarantäne beendet ist und wir und unsere Bewohnerinnen/Bewohner wieder in den gewohnten Einrichtungsalltag zurückkehren können.

Ab dem kommenden Montag, 1. März 2021, ist es daher wieder möglich, Besuchstermine zu vereinbaren. Die Besucherregeln vom 1. März 2021 fügen wir als Anlage bei.

Bitte melden Sie Ihren Besuch zwei Tage vorher an. Da vor jedem Besuch nach wie vor ein Covid 19-Schnelltest notwendig ist, bitten wir Sie darüber hinaus, eine halbe Stunde vor dem Besuch in der Einrichtung zu sein.

Weiterhin soll pro Bewohner nur <u>eine</u> und, wenn möglich, die <u>gleiche</u> Bezugsperson zu Besuch kommen.

Auch beim Verlassen der Zimmer besteht für die Bewohnerinnen/Bewohner weiterhin Maskenpflicht.

Eine interessante Ankündigung über eine digitale Informationsveranstaltung zum Thema "Demenz- was dann?" am 03. März 2021, 18.00 Uhr, sowie die Eckpunkte der Pflegereform 2021, fügen wir ebenfalls als Anlage bei.

Wir freuen uns mit Ihnen auf einen Neuanfang und werden Sie, wie gewohnt, über aktuelle Informationen bzw. Anordnungen der Behörden zeitnah informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Einrichtungsleiterin

Simene Bush

Anlagen